

Internet macht SINN

Bei Schülerfirma SINN e.V. spielen Hierarchien keine Rolle



Auch Schülerpraktika können bei der Schülerfirma SINN e.V. absolviert werden. Die Schüler erledigen konkrete Aufträge und leisten damit wertvolle Zuarbeit für Vereine und gemeinnützige Einrichtungen.

Rostock/RB. SINN e.V. - schon der Name macht neugierig. Was mag sich dahinter verbergen? Im konkreten Fall ist es ein gemeinnütziger Verein, dessen Vorsitzender und seine beiden Stellvertreter Auszubildende bzw. Schüler sind. Die Vereinsmitglieder sind Jugendliche und Schüler ab 14 Jahren, die auf den Gebieten neue Medien, Informatik, EDV und speziell Internet interessiert und begabt sind.

Der Verein SINN e.V. ist eine Schülerfirma und bietet Leistungen rund um das Internet an. Dabei werden alle Geschäftsvorgänge von der Werbung bis zur Buchführung trainiert. In den unterschiedlich-

ten Bereichen wie Internet, Web-Design, PC-Technik, Netzwerk, Intranet, Programmierung, Recht, Computerenglisch, Grafik, Gestaltung, Journalistik, Marketing, Buchhaltung, Betriebswirtschaft usw. erwerben die jungen Leute Kenntnisse, durch deren Anwendung sie weitere Erfahrungen sammeln.

Als Schülerfirma unterscheidet sich SINN e.V. auch hinsichtlich ihrer Struktur von anderen Firmen: Wissen und Unbefangenheit werden wichtiger als Hierarchien, und dass der Chef die Pizza holt, ist eher die Regel als die Ausnahme.

„Internet macht Sinn“, sagen die jungen Firmenchefs und öffnen ihre Räume im DRK-Haus,

Zum Lebensbaum 16, in Rostock für Jugendliche und Schüler (mind. 14 Jahre alt) der Stadtteile Dierkow und Toitenwinkel sowie für interessierte Erwachsene. „Der besondere Charme unseres Projekts ist gerade die Möglichkeit, dass Jugendliche und Erwachsene zusammen lernen und arbeiten, dass Erwachsene nicht nur Jugendliche belehren, sondern selbst auch sehr viel von ihnen lernen können“, meinen sie.

Und so gibt es Computer-Grund- und Aufbaukurse, Einführungs- und Aufbaukurse MS-Word, MS-Excel, MS-PowerPoint, MS-Office, Schnupperkurse, Einführungs- und Aufbaukurse fürs Internet, Webdesign und u.a. auch den Workshop Berufsfrühorientierung. Schüler und Auszubildende finden Hilfe bei der Hard- und Softwareinstallation, PC-Aufrüstung und bei kleineren Reparaturen und auch Erwachsene erhalten Beratung und Hilfe bei Hard- und Softwareproblemen.

SINN e.V., das Schülerprojekt für Internetnutzung und Projekt der Berufsfrühorientierung, hat noch weitaus mehr zu bieten. Was, das erfährt man im eSINN, dem elektronischen Magazin unter www.esinn.net oder vereinbart unter Telefon (0381) 6 86 78 43 einen Termin und schaut einmal vorbei.

M. Tapper